

TOLEDANOS:

El plan de estudios de la enseñanza militar, trae nuevamente a nuestra hospitalaria Ciudad, los Alumnos de la Academia especial de Infantería, en cuyo Centro se inaugurará el curso el día 15 del mes actual.

No dudo que vuestro entusiasta recibimiento será la mayor prueba de que solamente las exigencias del plan de enseñanza pudo ser la causa de que la Academia de Infantería desapareciera de nuestra Imperial Toledo, que en todo momento exteriorizó su afecto a dicho Centro, traduciéndole en la más noble hospitalidad hacia sus componentes.

A fin de que esa exteriorización de alegría se realice con algunos actos de unanimidad, os invito a que la noche del día 14 y el día 15 colguéis e iluminéis vuestros balcones, rogándoos predominen en vuestras colgaduras los colores gualda y rojo de nuestra enseña patria al lado del morado de nuestra enseña regional.

La Excm. Corporación Municipal que inmerecidamente presido, en vuestro nombre, y haciéndose, como siempre, intérprete de vuestros deseos, saludará al nuevo Batallón de Alumnos, y a éste y a sus Jefes se unirá en el acto que tan piadosa y gentilmente han de realizar visitando y postrándose a los pies de nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen del Sagrario, suplicándola sea tan íntima la compenetración entre pueblo y ejército, que en todo momento no olvide aquél es éste su brazo ejecutor capaz de los mayores sacrificios para garantizar la paz, premisa indiscutible del progreso, y en consecuencia le admire y ame cual merece.

Iluminaciones y verbenas que tendrán lugar las referidas noches, darán ocasión para que todos nos apresuremos a fraternizar con nuestros jóvenes huéspedes y a ofrecerles la garantía de que durante su estancia entre nosotros serán considerados como vecinos predilectos de nuestra hidalga Ciudad.

Es cuanto espera de vuestra nobleza y cultura vuestro

Alcalde.

